

Saisonstart gegen einen Mitfavoriten

Nachdem am vergangenen Wochenende mit der Partie im DKBC-Pokal in Chemnitz das erste Pflichtspiel absolviert wurde, startet nun auch das Alltagsgeschäft mit der 2. Bundesliga wieder voll durch. Zum 1. Spieltag empfangen die Zeiler Zweitligakegler keinen geringeren als einen der Meisterschaftsfavoriten von Rot-Weiß Hirschau.

Die Gäste von Rot-Weiß Hirschau zählen auch in dieser Saison zu den absoluten Mitfavoriten auf den Titel. Seit dem einjährigen Gastspiel in der 1. Bundesliga in der Saison 2019/20, als man mit nur 2 Punkten den Abstieg in Liga 2 hinnehmen musste, operiert man in Hirschau an der Mission Wiederaufstieg. Dabei drehen die Macher der Oberpfälzer auch immer wieder an kleinen Stellschrauben des Zweitligakaders. Nachdem man sich zur vergangenen Saison mit Manuel Donhauser verstärken konnte und am Ende auf



Rang 3 ins Ziel kam, fand nach Bastian Baumer mit Andreas Schwaiger nun ein zweiter Spieler von FEB Amberg den Weg zu den rot weißen nach Hirschau. Der langjährige Amberger verfügt dabei über jede Menge Spielpraxis in der 1. Bundesliga. Sowohl diese Expertise als auch seine Erfahrungen, die Schwaiger im Nationalmannschaftstrikot sammeln durfte, soll er zukünftig als Spielertrainer in Hirschau weitergeben und so das Team zum erhofften Aufstieg in die 1. Bundesliga führen. Neben Schwaiger zählen Alexander Held, Thomas Immer, Marcus Gevatter, Manuel Donhauser, Daniel und Robert Rösch sowie Kapitän Bastian Baumer zum Hirschauer Zweitligakader.

Für den 1.SKK Gut Holz Zeil richtet sich der Blick nach dem Abgang von Marco Endres zunächst klar auf die Mission Klassenerhalt. Nach dem Aufstieg 2018 liefen die Zeiler in den Jahren 2019 (4. Platz), 2020 (3. Platz), 2021 (Saison abgebrochen) und 2022 (4. Platz) jeweils ohne jegliche Abstiegsorgen zum Saisonende ins Ziel ein. Einen solchen Platz in dieser Saison als Ziel auszugeben wäre angesichts des Abgangs von Endres und der beiden stark einzuschätzenden Aufsteiger aus Mörfelden (Hessen) und Eschlkam (Bayern) zum jetzigen Zeitpunkt überzogen. Doch auch mit diesen Umständen dürfte der Zeiler Kader in der Lage sein in der 2. Bundesliga gut mithalten zu können. Was man sich speziell für das erste Spiel gegen Hirschau vorgenommen hat, erfuhren wir von Zeils Kapitän Pfaller im Vorfeld der



Partie: „In Zeil sind alle voller Vorfreude, dass die Saison endlich wieder Fahrt aufnimmt. Neben dem Team merkt man im Umfeld, dass gerade auch die Zuschauer dem Saisonauftakt im Zeiler Hexenkessel entgegenfiebern. Mit Rot-Weiß Hirschau kommt natürlich direkt ein dicker Brocken auf uns zu. Die Oberpfälzer sind in meinen Augen eines der Teams, die am Ende ganz oben stehen könnten. Doch auf heimischen Bahnen vor unserem Heimpublikum glauben wir an unsere Chance und werden von der ersten

bis zur letzten Kugel alles geben. Am Ende werden wir sehen, ob dies genügt, wir dem Favoriten damit ein Bein stellen können.

SPORT Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Der Medienpartner der **DEUTSCHLAND.TV** Sportkegel-Bundesligen, **SPORTDEUTSCHLAND.TV** überträgt die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und Rot-Weiß Hirschau im Livestream live und in voller Länge (www.sportdeutschland.tv).